



Presseerklärung

Frankfurt, 01.05.2013

**Der Flughafenausbau ist außer Kontrolle geraten –
die Schließung der Landebahn Northwest ist
alternativlos**

**... dann ist wieder mehr Ruhe am Himmel
in Frankfurt und Rhein-Main**



Bildquelle: http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/2/25/Alter_Flugplatz_Bonames,_Renaturierung.jpg

... dann kehrt die Natur zurück wie hier am Alten Flugplatz Bonames

Hier und heute (1.Mai 2013) an der Landebahn am Alten Flugplatz in Bonames treten wir ein für:

- ein absolutes Nachtflugverbot in der Zeit von 22 Uhr bis 6 Uhr
 - keinen weiteren Ausbau des Flughafens
- die Beschränkung der Flugbewegungen (z.B. keine innerdeutschen Flüge, kein Umsteige Flughafen in Frankfurt) und

die Schließung der Landebahn Nordwest

Der Ausbau des Frankfurter Flughafens ist nachweisbar außer Kontrolle geraten.

... Wirbelschleppen, Vogelschlagereignisse, Lärmbelastungen bei Tag und Nacht, Verlust von Lebensqualität, ernsthafte Gesundheitsschäden, Gefährdung von Leib und Leben...

Die durch die Inbetriebnahme der Landebahn Nordwest entstandenen Probleme und Belastungen sind nicht in den Griff zu bekommen. Bisher getroffene Maßnahmen blieben erfolglos. Die Schließung der Landebahn Nordwest ist die einzige Möglichkeit die verschiedenen Gefahrenlagen zu beseitigen und

Die Nordwest Landebahn wird aus Kapazitätsgründen nicht gebraucht!

Das Unternehmen Fraport selbst musste einen Rückgang der Flugbewegungen im März 2013 gegenüber dem Vorjahresmonat um 8% bekannt geben. Die Wachstumsprognosen von Fraport sind unhaltbar – Wachstum hat eben Grenzen! Und diese Grenzen sind bereits überschritten. Es ist Zeit den menschlichen und volkswirtschaftlichen Schaden einzudämmen.

Wir fordern die Politiker auf:

- in Hinblick auf die Wahlen im September 2013 -

- **Übernehmen Sie endlich Verantwortung!**
- **Setzen Sie sich nachhaltig für den Gesundheitsschutz unser Aller ein!**
- **Nehmen Sie die Fehlentscheidung zurück!**
- **Ziehen Sie Konsequenzen und schließen Sie die Landebahn Nordwest!**

Unser Ziel ist, den dauerhaften Verlust an Lebensqualität, Gesundheit und Immobilienwerten im gesamten Frankfurter Norden abzuwenden, der durch die massive Belastung mit Fluglärm durch an- und abfliegende Flugzeuge seit März 2011 entstanden ist. Wir möchten dabei das Ziel gemeinsam mit den übrigen fluglärm betroffenen Städten und Gemeinden erreichen. Wir streben die Zusammenarbeit mit allen an, mit denen wir gemeinsam gegen den Fluglärm vorgehen können.

**Wir schließen die Landebahn - heute!
Wir sind für ein lebenswertes Rhein-Main-Gebiet!**
www.frankfurt-nord-gegen-fluglaerm.de